



CABINET
Service communication

jeudi 2 juillet 2015

INCIDENT SUR LE SITE DE LYONDELL BASELL A BERRE L'ETANG

Un incident sur une chaudière dans une unité du pôle pétrochimique de Lyondell Basell Berre en début d'après-midi a conduit l'exploitant à procéder à une dépressurisation des hydrocarbures de l'unité concernée.

Les émissions induites à la torche ont été particulièrement visibles.

Depuis le milieu de l'après-midi, les unités touchées par cet incident sont en cours de redémarrage et celui-ci devrait intervenir dans la nuit. A ce stade, aucune pollution atmosphérique n'a été relevée.

Le Service Départemental d'Incendie et de Secours (SDIS) a été dépêché sur site pour analyse de la situation qui est désormais maîtrisée.

L'inspection des installations classées (DREAL) diligentera demain matin une visite d'inspection pour connaître plus en détail les causes à l'origine de cet événement et les mesures prévues pour éviter toute récurrence.

L'opération de torchage doit se prolonger jusque dans la soirée.